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Одним из приоритетных направлений социальной и экономической политики в период 2013-2020 гг. явля-
ется интеграция науки, образования и бизнеса. В статье предложены основные формы реализации передачи, 
или трансфера, инновационных научных достижений в бизнес и иные сферы деятельности человека: центр 
трансфера технологий; бизнес-инкубатор; федеральный центр коллективного пользования научным оборудо-
ванием; технопарк; технико-внедренческая особая экономическая зона. Основной целью трансфера является 
коммерциализация инновации или какой-либо иной научно-технической разработки. Раскрыты формы реали-
зации механизмов трансфера инновационных научных достижений на предприятия. Обозначена цель каждой 
формы рассмотренных механизмов, указаны субъекты и объекты трансфера. Выявлены внутренние и внешние 
факторы трансфера технологий; проблемы инертности интеграции науки, образования и бизнеса. Доказана 
необходимость управления субъектами трансфера, участвующими в процессе трансфера технологий, обеспе-
чивающего интеграцию образования, науки и бизнеса.  
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One of the priority directions of social and economic policy during 2013-2020 is integration of science, education 

and business. The article deals with the main forms of realization of transfer of innovative scientific achievements into 
business and other fields of human activity such as technology transfer center; business incubator; federal center of the 
shared use of scientific equipment; technology park; technology development special economic zone. The main objective 
of transfer is to commercialize innovations or any other scientific and technical development. Forms of realization of 
transfer mechanisms of innovative scientific achievements on business organizations have been shown. The purpose of 
each form of the mechanisms under consideration has been emphasized, subjects and objects of transfer have also been 
specified. Internal and external factors of technology transfer and problems of inertness of integration of science, educa-
tion and business have been revealed. The necessity of managing transfer subjects, participating in technology transfer 
process and providing integration of education, science and business has been proved. 
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Согласно Концепции долгосрочного со-
циально-экономического развития Россий-
ской Федерации до 2020 года одним из ос-
новных приоритетов социальной и эконо-
мической политики является «интеграция 
национальной инновационной системы в 

глобальную инновационную систему, инте-
грация науки, образования и бизнеса» [3]. 
Реализация указанного приоритета возмож-
на в случае наличия интересов представите-
лей всех групп субъектов: образования, нау-
ки и бизнеса [14]. Задачи по обеспечению 




